

Franziskanische Gemeinschaft

„pace e bene“

3. Oktober 2006 - 2016



Liebe Schwestern und Brüder,
auf dem Weg nach Greifswald wo
wieder das Seminar „Stille und
Heilwerden“ ansteht, will ich nicht
versäumen in aller Kürze danke zu
sagen.

Danke an Gott für die Gnade
unserer Gemeinschaft „pace e
bene“, deren 10. Gründungstag

wir am vergangenen Sonntagefeierlich begehen konnten.

Dank an die kath. Pfarrgemeinde, die uns Kirche und
Gemeinderäume für unser Fest zur Verfügung stellte.

Die Geschwister und viele HelferInnen haben alles getan, dass
es dem Herrn, Franziskus und Klara zur Ehre gereicht

Ein besonderer Dank gilt allen Besuchern und Betern, alle, die
sich mit uns verbunden fühlten; nennen will ich Weihbischof em.
Franziskus Eisenbach, Bruder Stefan Federbusch, OFM aus
Hofheim, Pater Markus Vogt, Gemeinschaft der
Seligpreisungen, Uedem.

Danke! Auch und besonders für die Kollekte von 500€, die wir
an den „Förderverein St. Franziskus Deva e.V. Deutschland für
die Arbeit von Br. Csaba, OFM zur Unterstützung und
Förderung von Kindern in Rumänien.

Baldmöglichst werde ich mich wieder melden, mit mehr
Informationen und Bildern zum Fest.

Bis dahin bitte ich Gott um reichen Segen für Sie/Euch alle.

Liebe Grüße und pace e bene/pane, auch im Namen der
Geschwister, Bruder Wolfgang Novak, CFPB